

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

---

(Vom 4. Januar 1960)

Der Bundesrat hat dem Beschluss des Regierungsrates der Republik und des Kantons Genf vom 3. Juni 1955 über die Änderung des Namens der Gemeinde «Pregny» in «Pregny-Chambésy» seine Zustimmung erteilt.

---

(Vom 11. März 1960)

Der Bundesrat hat als neue Mitglieder des Schweizerischen Schulrates für den Rest der laufenden Amtsperiode die Herren Regierungsrat Dr. Hans Rogger, Vorsteher des Erziehungsdepartements des Kantons Luzern, Luzern, und Stadtrat Walter Thomann, Vorstand der industriellen Betriebe der Stadt Zürich, Zürich, anstelle der zum Bundesrat ernannten Herren von Moos und Dr. Spühler, gewählt.

---

Dem Kanton Uri wurde an die Kosten der Korrektur der Reuss im sogenannten «Krump», in der Gemeinde Erstfeld, ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

(Vom 14. März 1960)

Die Emmentalische Mobiliar-Versicherungs-Gesellschaft in Zäziwil wurde zum Betrieb der Fahrzeugkaskoversicherung ermächtigt.

---

(Vom 16. März 1960)

Der Bundesrat hat Herrn David Balfour das Exequatur als Berufsgeneralkonsul von Grossbritannien in Genf, mit Amtsbefugnis über die Kantone Freiburg, Waadt, Wallis, Neuenburg und Genf erteilt.

---

Dem Kanton Freiburg wurde an die Kosten der Umwandlung von Wald in der Gemeinde Villeneuve ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

(Vom 17. März 1960)

Die «Providentia» Schweizerische Lebensversicherungs-Gesellschaft, Genf, wurde zum Betrieb der Krankenzusatzversicherung in Verbindung mit selbständigen Invaliditätsversicherungen ermächtigt.

(Vom 18. März 1960)

Der Bundesrat hat zu Mitgliedern des Lehrkörpers der Eidgenössischen Technischen Hochschule gewählt: auf den 1. April 1960, Dipl. Arch. Jacques Schader, von Basel, zur Zeit Inhaber eines Architekturbureaus in Zürich, zum ordentlichen Professor für Architektur; auf den 1. Juli 1960, Dr. Konrad Voss, deutscher Staatsangehöriger, zur Zeit Dozent an den Universitäten München und Würzburg, zum Assistenz-Professor für höhere Mathematik, insbesondere Geometrie, in deutscher Sprache, sowie auf den 1. Oktober 1960, Dr. Max Anliker, von Gondiswil, zur Zeit Assistant-Professor of Aeronautical Engineering an der Stanford University, Stanford/USA, zum Assistenz-Professor für Mechanik in deutscher Sprache. Ferner hat er Dr. Ferdinand Gonseth, von Krattigen, ordentlicher Professor für höhere Mathematik und Philosophie der Wissenschaften, wegen Erreichung der Altersgrenze auf den 1. Oktober 1960 in den Ruhestand versetzt und Dr. med. Carl Alfred Meier, Privatdozent für Psychologie, in Würdigung seiner dem Unterricht an der ETH geleisteten Dienste den Titel eines Professors verliehen.

4999

## Wettbewerb- und Stellenausschreibungen, sowie Anzeigen.

Bei der unterzeichneten Verwaltung kann bezogen werden:

**Schweizerisches Zivilgesetzbuch**  
mit den bis 1. Januar 1954 erfolgten Änderungen.

Preis plus Zustellgebühr

Fr. 2.50 (broschiert)

Fr. 3.— (Halbleinen)

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1960
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	12
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	24.03.1960
Date	
Data	
Seite	1192-1193
Page	
Pagina	
Ref. No	10 040 895

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.